



# Une Journée romaine au collège

publié le 21/05/2023

## Descriptif :

Tous les élèves de 6e et les élèves latinistes de 5e se sont mis à l'heure de l'Antiquité vendredi 5 mai, en participant à des ateliers riches en découvertes et en questionnement.

## **Tous les élèves de 6e et les élèves latinistes de 5e se sont mis à l'heure de l'Antiquité vendredi 5 mai, en participant à des ateliers riches en découvertes et en questionnement.**

L'atelier « l'école de gladiateurs » et l'atelier « théâtre antique romain » animés par ACTA leur ont permis de vivre un entraînement de gladiateurs et de s'initier à la pratique du théâtre romain.

A travers les ateliers « jeux gallo romains » et « jeux-devinettes », les élèves se sont mis dans la peau de jeunes Gallo-Romains pour exercer leur adresse et leur réflexion dans la pratique de jeux et ont approfondi leurs connaissances sur la culture gréco-romaine.

Également, grâce à une visite de l'exposition « Du Colisée à l'Amphithéâtre de Poitiers » animée par les médiateurs de l'Espace Mendès France, les élèves se sont promenés dans Poitiers au temps de Limonum, chef-lieu des Pictons. A cette époque, Limonum disposait d'un amphithéâtre de grande taille, construit au 1er siècle avant J-C, l'un des plus grands édifices de spectacle de la Gaule romaine.

Pour finir, le moment le plus incroyable et spectaculaire de ce voyage dans le passé : le combat de gladiateurs auquel les élèves ont pu assister dans la cour du collège !

## Portfolio



## Document joint

 video-2023-05-09-22-06-48 (MPEG4 de 3.4 Mo)